

No pasaba desde 2021: Inflación acumulada a 12 meses está bajo el 3%



El Instituto Nacional de Estadísticas (INE) informó este viernes que el Índice de Precios al Consumidor (IPC) de enero alcanzó el 0,4%, mientras que acumula un 2,8% a 12 meses.

Este último resultado marca un hito, pues desde marzo de 2021 que ese indicador no se situaba por debajo del 3%, cumpliendo con la meta impuesta por el Banco Central para dar por controlada la inflación, e incluso en el plazo previsto, de inicios de 2026.

Hace casi cinco años, en febrero de 2021, el acumulado justamente llegó al 2,8%, pero la última vez que estuvo bajo el 3% fue en marzo del mismo año, anotando un 2,9%. De ahí en adelante, se reportaron 17 meses con alzas consecutivas, tocando techo en agosto de 2022, cuando se registró la inflación más alta de los últimos años, que alcanzó el 14,1%.

Fue entonces que se dio inicio a un largo camino para regular la situación, proceso que se vio complicado, entre otras cosas, por los retiros de fondos desde las AFP durante la pandemia, y el descongelamiento de las cuentas de la luz durante la administración Boric.